

HELLO !!

CLERMONT' INFO

Les nouvelles de Clermont avec Gaspard



Florence quitte son poste de secrétaire de mairie fin octobre pour la commune de Rumilly. Nous lui souhaitons bonne chance dans ses nouvelles fonctions et la remercions pour son implication envers les habitants de Clermont et la municipalité. Nous accueillons avec plaisir sa remplaçante, Stéphanie RIBES.

Bienvenue à Stéphanie.

Et voilà, une nouvelle année scolaire a commencé. Cette année, 50 enfants sont accueillis à Clermont par Natacha, à gauche de la photo, qui a la classe de CE2-CM2 et Julie, la nouvelle directrice qui prend en charge la classe de CE2-CM1.

Bienvenue à Julie et souhaitons lui de longues années à Clermont.



Le Trio Moreau (Gilles et Jean-Louis sur la photo, il manque Jimmy) seront dans la salle des fêtes de Clermont pour un concert, le dimanche 18 novembre à 16h30.

Concert gratuit offert par la mairie.



Monsieur le Maire de Clermont accompagné du Conseil Municipal vous invite à la cérémonie du 11 novembre qui se déroulera

SAMEDI 10 NOVEMBRE 2018

A 16H30

au Monument aux Morts (face au cimetière)



Avec la présence de Monsieur le Sous-Prefet

Les enfants de l'école primaire de Clermont ainsi que la fanfare de l'Harmony de Frangy nous feront l'honneur de leur présence.

Un vin d'honneur clôturera cette cérémonie.

Merci de bien vouloir confirmer votre présence au 04.50.69.63.69 ou clermont.mairie74@wanadoo.fr

Une nouvelle naissance sur Clermont : nous accueillons avec bonheur Emma VIVANT, née le 30 septembre 2018, fille de David VIVANT et EMORINE Chloé.
Félicitation aux heureux parents...



OCTOBRE ROSE
Sensibilisez votre entourage au dépistage du cancer du sein.



Comme vous le savez déjà, le site de l'ancien garage SAGE va être réhabilité pour se transformer en jardin paysager. Les travaux de terrassement pour la partie 1 (entourée en pointillés rouge) commenceront fin octobre pour une durée de deux mois. Les plantations et l'aménagement des espaces verts prendront le relais pour une finalité début avril 2019.

Nous nous excusons par avance pour les nuisances sonores que les travaux engendreront, et nous vous demandons de la patience, qui sera récompensée par un magnifique espace destiné aux habitants.

Une deuxième phase pour la requalification de la place de l'église est en attente pour 2020.
Ci-dessous le plan approuvé par l'architecte des bâtiments de France et validé par le conseil municipal.

